

# Feierliche Vereidigung des 22. und 23. Bachelor Studiengangs

27.09.2020

**Am Freitag, 18. September 2020, wurden insgesamt 561 Studentinnen und Studenten des 22. und 23. Bachelors Studiengangs Polizei auf dem Sportplatz des Campus Hahn im Beisein von Ministerpräsidentin Malu Dreyer und Staatsminister Roger Lewentz durch den Inspekteur der Polizei Rheinland-Pfalz, Jürgen Schmitt, vereidigt.**

Am Freitag, 18. September 2020, wurden insgesamt 561 Studentinnen und Studenten des 22. und 23. Bachelors Studiengangs Polizei auf dem Sportplatz des Campus Hahn im Beisein von Ministerpräsidentin Malu Dreyer und Staatsminister Roger Lewentz durch den Inspekteur der Polizei Rheinland-Pfalz, Jürgen Schmitt, vereidigt.

Der Corona-Hygieneverordnung und den geltenden Abstandsregeln geschuldet, fand die Veranstaltung nicht, wie seit langem geplant, im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung, auf dem Markplatz in Mayen statt, sondern in zwei Teilen auf dem Sportplatz der Hochschule der Polizei Rheinland-Pfalz. Leider konnten an diesem Festakt die Angehörigen der Studentinnen und Studenten nicht teilnehmen.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter wünscht den Studierenden ein erfolgreiches Studium an der Hochschule der Polizei und viel Erfolg im weiteren beruflichen Werdegang.